



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 60 m²

 Référence
 84652969

 Prix
 840 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Bienvenue dans cet appartement élégant et moderne, offrant deux chambres avec leurs propres salles de douche et un séjour lumineux avec une cuisine américaine moderne. Entièrement rénové avec des finitions de qualité, cet appartement offre un espace de vie lumineux et contemporain. Sa situation idéale à proximité de la Croisette en fait une opportunité à ne pas manquer pour profiter pleinement du prestige de Cannes. Cet appartement est parfaitement adapté à la location saisonnière. Contactez-nous dès aujourd'hui pour organiser une visite et découvrir tout son charme.

Welcome to this elegant and modern apartment, offering two bedrooms with their own shower rooms and a bright living room with a modern American kitchen. Completely renovated with quality finishes, this apartment provides a bright and contemporary living space. Its ideal location near the Croisette makes it an opportunity not to be missed to fully enjoy the prestige of Cannes. This apartment is perfectly suited for seasonal rental. Contact us today to arrange a visit and discover all its charm.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





